



## 保護者アンケートより

○ 1学年1クラスの運動会、どうなるかとちょっと不安もあったが、全く予想外の楽しさだった。特に、ねずみのもち引きは、とても良く考えられた競技で、家族みんな、周りにいる人たちみんな、子どもたちもみんな一つになっていたように感じた。

秋竹小学校の運動会、最高！！

○ 今年も「なかま」で力を合わせてみんなよくがんばったと思う。毎年騎馬戦は楽しみにしている。我が子はまだ先だが、楽しみにしている。

○ 高学年の子どもたちが低学年の子達に、「次は君たちだから行かないかんよ」とか「もっと大きな声を出して」等をちゃんと教えてあげたり、「負けちゃった」といっている子には、「次があるからがんばろう」と励ましている姿を見た。こういう行動は素晴らしい。みんなよくがんばったと思う。

○ 少人数の良さが表れたいい運動会だった。高学年が忙しく準備、片づけをがんばり、なおかつ自分たちの競技も一生懸命行っていたのが印象的だった。

○ 今年の運動会は、みんなが生き生きとして見えた。圧倒的に赤組が強かったが、白組も最後まであきらめることなく団結していた。男も女も関係なく、上の学年が下の学年の子をリードしている姿がよく見られた。勝った赤組も負けた白組も、さいごはみんなやり遂げたといういい顔をしていた。

・ 騎馬戦では、帽子を取るときに軍手などでけが予防を図っている学校（北中）もあるので小学校でも着用してはどうか。

- ・ 秋竹小は、低学年のダンスや高学年の組体操が無くて残念。
- ・ 綱引きを2回に分けて行ったが、前年同様の1回でよいと思う。
- ・ 昼食時間に体育館を開放してくださるのは大変ありがたいが、子どもたちが2階に上り走り回っているのは、危ない。
- ・ 午前の休憩で、子供は保護者の席へ行ってはいけないことになっているが、たくさん戻っていたので、ルールを守ることを教えたい。



たいへん多くの保護者の方から、運動会についてのご意見ご感想をいただきました。そのほとんどが、子どもたちのがんばりを賞賛するもので、特に、高学年の子どもたちの働きぶりを褒めていただく言葉があらこちらに見受けられました。私たち教職員にとっても、本当に嬉しい言葉でした。中には、各競技について、細かく改善案を出していただいたものもありました。秋竹小学校の教育活動をよりよいものにしたいとの思いが伝わり、本当にありがたく思いました。また、今年から設けた「カメラ席」についても、好評でした。ただ、保護者席については、多くの方から改善すべき点をご指摘いただきましたので、来年度は、ご指摘いただいた点を中心に、職員で話し合っ改善していきたいと考えております。

アンケートへのご協力、たいへんありがとうございました。

